

Пользователь, действуя своей волей и в своем интересе, даёт согласие ООО «КуперВижн РУС» (123112, г. Москва, Пресненская набережная, д. 6, стр. 2, эт. 17 пом. I ком. 1707а) (далее – «Оператор») на обработку его персональных данных с привлечением к обработке ООО «СРМ СОЛЮШНС» (123022, г. Москва, Звенигородская 2-я ул., д. 13, стр. 43, пом. VIII ком. 4) в соответствии с [Политикой об обработке персональных данных](#), с которой он ознакомился до предоставления настоящего согласия.

Персональные данные будут обрабатываться с целью осуществления коммуникации с пользователем, которая может подразумевать деятельность по идентификации, авторизации и аутентификации пользователя на сайте, любые контакты с пользователем по указанным им каналам связи, обработку входящих запросов, направление информации о продуктах и услугах ООО «КуперВижн РУС», а также направление рекламно-информационных рассылок о любых проводимых маркетинговых и рекламных акциях, скидках, специальных предложениях, предоставление справочной информации и информации иного характера, осуществление деятельности по продвижению товаров и услуг, организацию и проведение маркетинговых мероприятий, акций ООО «КуперВижн РУС» и третьих лиц по поручению ООО «КуперВижн РУС», проведение маркетинговых и аналитических исследований.

В рамках обработки персональных данных пользователя с указанной целью персональные данные могут быть переданы третьим лицам, оказывающим оператору вспомогательные услуги по обработке персональных данных, в частности, провайдеру облачного хранилища (Salesforce Cloud), техническим провайдерам, осуществляющим рассылки, и иным подобным обработчикам.

Согласие дается на осуществление следующих действий с персональными

The User who acts of his/her own free will and in his/her own interest hereby gives consent to CooperVision RUS, LLC (legal address: 6, Bld. 2 Presnenskaya Emb., Floor 17, Office I, Room 1707a, Moscow, 123112), hereinafter “Operator”, to process his/her personal data, by involving CRM SOLUTIONS, LLC (legal address: room 4, prem. VIII, bldg. 43, 13, 2nd Zvenigorodskaya St., Moscow, 123022) to the data processing procedure in accordance with [the Personal Data Processing Policy](#), which has become known to him/her before giving this consent.

Personal data will be processed for communicating with the User, which may imply activities in order to identify, authorize, and authenticate the User of the website, any contacts with the User through the communication channels specified thereby, processing of the incoming requests, and sending of information about products and services of CooperVision RUS LLC. These activities may also include sending advertising and information mailings about any marketing and advertising campaigns, discounts, special offers, providing background information and information of a different nature; carrying out activities to promote goods and services, organizing and conducting marketing events and campaigns of CooperVision RUS LLC and third persons on behalf of CooperVision RUS LLC, conducting marketing and analytical research.

In view of processing of the User’s personal data for this purpose, the personal data may be transferred to third parties that provide auxiliary services for the Operator related to the personal data processing, and, in particular, for the Salesforce Cloud Service Provider, technical mail providers, and other similar data processors.

The above consent is given to carry out the following actions with the User’s personal

данными пользователя - сбор, хранение, накопление, систематизацию, уточнение (обновление, изменение), передачу третьим лицам (предоставление, доступ), указанным в Политике обработки персональных данных, включая трансграничную передачу в страны, обеспечивающие адекватную защиту прав субъектов персональных данных, использование, обезличивание, блокирование, удаление и уничтожение.

Настоящее согласие действует до достижения цели обработки персональных данных пользователя и (или) до отзыва согласия пользователя на обработку его персональных данных, в зависимости от того, какое событие наступит раньше.

Пользователь вправе в любое время запросить информацию, касающуюся обработки его персональных данных в соответствии с ч. 7 ст. 14 ФЗ «О персональных данных», а также отозвать согласие на обработку и (или) передачу персональных данных третьим лицам, отправив уведомление об удалении персональных данных и/или отказе от передачи персональных данных третьим лицам по адресу электронной почты [admin@crmsol.ru](mailto:admin@crmsol.ru) с указанием в уведомлении своей фамилии, имени, отчества, номера телефона, а также адреса электронной почты, которые сообщал пользователь.

Условия обработки персональных данных, прямо не указанные в настоящем согласии, содержатся в Политике обработки персональных данных [ссылка на политику].

data: collect, store, accumulate, systematize, rectify (update, improve), or transfer to third persons (i.e. provision or access) specified in the Personal Data Processing Policy, including cross-border transfer to countries that ensure adequate protection for the rights of data subjects, including the use, depersonalization, blocking, deletion or destruction of personal data.

This consent is valid until the purpose of processing of the User's personal data is achieved and/or until the User's consent to the processing of his/her personal data is withdrawn, whichever occurs first.

The User shall have the right, at any time, to request information regarding his/her Personal data in accordance with Part 7, Article 14 of the Federal Law No. 14-FZ "On Personal Data", as well as withdraw consent to process his/her personal data and/or transfer personal data to third persons by giving Notice to [admin@crmsol.ru](mailto:admin@crmsol.ru) to Delete Personal Data and/or Refusal to Transfer Personal Data to third persons, specifying his/her full name, age, city, phone number and email address which the User has previously provided.

Conditions for the processing of personal data that are not directly specified in this consent are contained in the Personal Data Processing Policy [link to the Policy].